

NEWSPAPER

Komunitas Mancing Mania di Pandeglang Gelar Deklarasi Dukung Gus Muhaemin Jadi Presiden

AndangSuherman - PANDEGLANG.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 20, 2023 - 19:48



Komunitas Mancing Mania Pandeglang Gelar Deklarasi Dukungan Terhadap Gus Muhaemin atau biasa disebut Cak Imin Jadi Presiden

PANDEGLANG, BANTEN, - Dukungan masyarakat terhadap Muhaimin Iskandar menjadi calon Presiden tahun 2024 terus mengalir. Kali ini dukungan datang dari

Komunitas Mancing Mania Pandeglang Banten.

Komunitas Mancing Mania Kabupaten Pandeglang, Banten mendeklarasikan dukungan untuk Ketua Umum Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Muhaimin Iskandar (Gus Muhaimin) maju sebagai capres di Pilpres 2024.

Deklarasi ini diselenggarakan bersamaan dengan event perlombaan memancing di Lokasi Pemancingan Kampung Sumur Cadas Desa Medalsari Kabupaten Pandeglang. Kamis (20/7/2023).

"Kami yang tergabung dalam Komunitas Mancing Mania Pandeglang Banten mendukung penuh Gus Muhaimin untuk maju sebagai Calon Presiden 2024 mendatang," ungkap Juli, Ketua Komunitas Mancing Mania Pandeglang Banten kepada [INDONESIASATU.CO.ID](https://www.indonesiasatu.co.id) Rabu (20/07/2023).

Menurut Juli, Gus Muhaimin merupakan tokoh nasional yang peduli terhadap orang kecil. Dengan segudang pengalamannya, Gus Muhaimin mampu mengemban amanah sebagai pemimpin bangsa kedepan.

"Gus Muhaimin sangat peduli dengan masyarakat. Dengan pengalaman yang dimilikinya, kami menyakini Gus Muhaimin mampu mengemban amanah rakyat. Ia juga mampu menumbuhkan dan membangkitkan perekonomian nasional akibat pandemi," katanya.

Selain deklarasi dukungan ke Gus Muhaimin, kata Juli, pihaknya juga menyelenggarakan lomba memancing yang pesertanya dari berbagai kecamatan di Pandeglang.

"Kami menyelenggarakan event ini, adalah sebagai edukasi politik untuk teman-teman komunitas agar pada saat pemilihan nanti bisa menentukan pilihan yang tepat, tidak golput," tandasnya.

Selain itu, lanjut Juli, kegiatan ini juga dimaksudkan untuk menumbuhkan potensi ekonomi,

"Kegiatan ini juga bertujuan untuk menumbuhkan potensi ekonomi, karena kami membantu masyarakat terutama penjual ikan dengan membeli ikan dalam jumlah banyak untuk kemudian nantinya dipancing oleh teman-teman yang hobi memancing," ujarnya.

Sementara itu, salah satu peserta yang ikut dalam acara tersebut, Ade Ridwan, mengapresiasi dan terkesan dengan acara deklarasi yang disisipkan dengan lomba memancing.

"Kami, sebagai masyarakat tentu bangga dan siap mempejuangkan Gus Muhaimin untuk maju sebagai Capres 2024 mendatang. Deklarasi yang diisi even memancing ini juga menurut kami sangat bagus. Kami berterima kasih karena sudah difasilitasi kegiatan semacam ini," kata Ade.

Salah satu Relawan Komunitas Mancing Mania Pandeglang Banten Kusnadi mengungkapkan alasan memberikan dukungan karena latar belakang Muhaimin Iskandar yang berasal dari santri. Selain itu, banyak orang juga sudah mengenal pria akrab disapa Gus Muhaimin adalah keponakan mantan Presiden RI KH

Abdurrahman Wahid (Gus Dur).

“Gus Muhaimin adalah sosok yang komplit, beliau backgroundnya santi, sapa yang tidak kenal beliau. Beliau juga keponakan Gus Dur dan Gus Muhaimin juga seorang politikus. Jadi sosok Gus Muhaimin ini seimbang, beliau dari pesantren dan politik,” tutur Kusnadi.

Ditambahkannya, dengan segala latar belakang tersebut, Muhaimin Iskandar sangat berpeluang menjadi calon Presiden pada pemilu 2024.

Selain itu, Muhaimin Iskandar diharapkan menjadi penyeimbang ketika terpilih menjadi Presiden 2024 lantaran sosok Cak Imin merupakan tokoh pluralisme.

“Beliau bisa menjadi sosok penyeimbang antara pesantren dan politik, mudah-mudahan beliau tetap sehat agar bisa terus bermanfaat. Saya berharap ketika Muhaimin Iskandar terpilih menjadi Presiden 2024, bisa terlihat dengan jelas nilai-nilai pluralisme di Indonesia dan mengayomi semua rakyat Indonesia,” tukasnya.

Dikatakannya, Gus Imin adalah pemimpin yang disukai masyarakat dari berbagai kalangan, hal itu tidak terlepas dari keberpihakan Gus Imin menyuarakan aspirasi rakyat.

“Kenapa Gus Imin, karena beliau adalah pemimpin rakyat pemimpin yang mampu mendengarkan aspirasi rakyat dan memeperjuangkannya,” ujarnya.

“Kami sangat percaya Gus Imin mampu membawa perubahan untuk perbaikan nasib masyarakat Indonesia,” pungkasnya. (dhnk)